

# **La influencia de las inmortales proezas revolucionarias del gran camarada Kim Il Sung en la revolución coreana y la realización de la independencia en el mundo**

## **Abdoulaye Diallo**

Secretario General del Comité Nacional para el Estudio del Kimilsungismo-Kimjongilismo de Guinea

Las proezas revolucionarias del gran Líder, camarada Kim Il Sung, gran dirigente del pueblo, no pierden la luz a lo largo del tiempo estimulando y orientando la humanidad que lucha por la independencia, la liberación y el poder.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung dijo en su obra que, tal como las abejas forman enjambre con su reina como centro y llevan una vida disciplinada, así también el colectivo debe tener necesariamente su centro y regirse por la disciplina.

*Iminwichon* (considerar al pueblo como el cielo) fue el ideal que orientó siempre al gran Líder en su opción ideológica y filosófica, y le hizo hacer noble sacrificio en bien del pueblo.

Kim Il Sung, quien no toleró la injusticia y el sufrimiento del pueblo, partió de la tierra natal a la tierna edad de 13 años con la firme decisión de volver después de liberar a toda la Corea.

La gente requiere a un dirigente en que puede apoyarle para alcanzar el objetivo liberándose de las dificultades en el tiempo más arduo de la historia en desarrollo.

En el tiempo arduo de la historia el pueblo coreano tuvo el nacimiento del gran hijo de Mangyongdae que se encargaría del destino de toda la nación coreana.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung, fundador de la Corea socialista, emprendió la lucha revolucionaria por liberar al país desde la dominación japonesa (1905-1945). Él fundó la idea Juche para indicar el camino de los revolucionarios y del pueblo coreano.

Gracias a su destacada dirección, se ha abierto la época de independencia en que las masas populares son plenas dueñas de sus destinos y se ha esclarecido la verdad de que el triunfo de la causa revolucionaria y la soberanía, la independencia y la prosperidad del país y de la nación se garantizan y se consolidan por el fusil.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung declaró solemnemente que la tarea común que se presenta hoy ante los pueblos progresistas del mundo es construir un mundo nuevo e independiente, donde no haya dominación y subyugación entre los países y las naciones,

ni agresión ni guerra, es decir, donde se aplique la democratización de la comunidad internacional.

Razón por la cual, él se cooperó estrechamente con los pueblos progresistas en la lucha contra el imperialismo y por el desarrollo del Movimiento de los No Alineados. Kim Il Sung expuso la teoría de la independencia en el mundo con miras a levantar un mundo nuevo libre y pacífico.

En cuanto al liderazgo y la influencia de las proezas revolucionarias de Kim Il Sung que reciben alto elogio entre los pueblos oprimidos del mundo, aceptó con sensibilidad sus sufrimientos, y brindó ayudas sinceras a los países de África, América Latina, Europa y Oriente Medio que luchaban por la liberación nacional y por la construcción de nueva sociedad. Si Sam Nujoma, primer presidente de Namibia, dijo que la liberación de su país había sido ganada gracias al Presidente Kim Il Sung de Corea, esto no fue casualidad ni intento propagandístico.

Al calor del destacado liderazgo, de gran atención y de las enérgicas actividades del gran Líder, camarada Kim Il Sung, el Movimiento de los No Alineados se convirtió en una poderosa fuerza de los países en vías de desarrollo por la independencia y la solidaridad en oposición al colonialismo y al imperialismo en África, América Latina y Oriente Medio.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung fue auténtico amigo y benefactor de América Latina, sobre todo, de los países africanos. No escatimó el apoyo a la lucha de los pueblos africanos, ubicados bajo el yugo colonial, que sufrían dificultades en la lucha por la independencia y en la construcción de la nueva sociedad más imparcial. Él mandó a muchos especialistas y técnicos coreanos, a expensas del Estado, a varios países africanos para que ayudaran incondicionalmente la construcción del Estado y de las fuerzas armadas y el desarrollo de la industria, de la agricultura, de la educación, de la salud pública, y del deporte. Él señaló que había que desarrollar la agricultura para el autoabastecimiento de alimentos que garantizaba la independencia y soberanía del país dando instrucciones personales a los países africanos sobre los métodos de cultivo y la técnica de irrigación adecuados al clima y a la topografía africanos.

Según la propuesta del gran Líder, camarada Kim Il Sung, Dirigente firme del Movimiento de los No Alineados, tuvo lugar en Pyongyang el simposio de los países no alineados sobre el aumento de la producción alimentaria y la agricultura. Además, atendió al tema de fundar institutos de agricultura por el desarrollo de la agricultura en África.

La ayuda técnica de los fieles científicos agrícolas de Corea hizo fundar en la República de Guinea el Instituto “Kim Il Sung” de Ciencias Agrícolas de Kilissi en el cual produjeron semillas reformadas de diversas variedades de alta popularidad en África Occidental. Gracias a sus ayudas técnicas, fue fundado el Instituto de Agricultura Chollima en Tanzania, país oriental de África. Estas acciones generosas promovieron la agricultura en muchos países africanos.

Los africanos que enfrentamos al desafío del desarrollo y de subversión neocolonialista nos damos cuenta de que, sólo manteniendo con firmeza el lineamiento de independencia en los sectores de la política, la economía y la salvaguardia nacional, podremos defender la soberanía nacional, propiciar las condiciones en pos de la independencia a pesar de todas las dificultades, alcanzar la causa de independencia y combatir en contra de la injerencia de los neocolonialistas. Porque los africanos entendimos a través del Juche que, si decidimos libremente la opción política, podremos ser genuinos dueños de la sociedad y de nuestros propios destinos y nada ni nadie nos podrán amenazar.

Como indicara el gran Líder, camarada Kim Il Sung, se puede hablar de la democracia, sólo cuando el Estado establezca y aplique la política según la voluntad de las masas populares y de acuerdo con sus relaciones de interés y garantice realmente su verdadera libertad, derechos y bienestar.

Para los africanos progresistas aspirantes a la paz, justicia y solidaridad, la Corea es la norma y modelo de la democracia en que camarada Kim Jong Un escribe la noble historia de dar primacía a las masas populares, en fiel acato al magno propósito del gran Líder, camarada Kim Il Sung y del gran Dirigente Kim Jong Il, símbolos de virtud que consagraron todo lo suyo de la vida para el pueblo considerándolo como el cielo durante toda su vida. El Partido del Trabajo de Corea, poderoso Partido del pueblo, sirve con total entrega para el bienestar del pueblo coreano bajo la dirección de camarada Kim Jong Un.

Aunque la luna brille en el cielo, desaparece naturalmente cuando sale el sol. Como el sol está eterno en el cielo, el nombre respetable de camarada Kim Il Sung se ha hecho el símbolo del sol que siempre irradiará aún más en el cielo, y el recuerdo de él permanecerá para siempre en el corazón de los pueblos progresistas de África.

Camarada Kim Il Sung, gran líder ilustre del pueblo mundial, que dedicó toda su vida en aras de la independencia tanto en Corea como en el mundo, ha sido extraordinario jefe del Estado, acompañante de la lucha por la descolonización y el

desarrollo de África y auténtico amigo que creó el ejemplo con honestidad y sincera obligación moral mutua.

Hoy día, los pueblos africanos entendimos claramente a través de la lucha que el kimilsungismo-kimjongilismo es la guía suprema para la independencia y la consolidación de la soberanía y del desarrollo de la humanidad en la vorágine actual caracterizada por la injerencia extranjera, el COVID-19 y la crisis económica y financiera empeorada a causa de la nueva guerra fría.